SUR QUELQUES ESPECES D'ARAIGNEES, RARES OU NOUVELLES, DES TOURBIERES D'AUVERGNE

par Olivier VILLEPOUX

Laboratoire d'Ecologie Appliquée, Université de Clermont-Ferrand II

Parmi les espèces d'araignées récoltées dans plusieurs tourbières à sphaignes de la région Auvergne, certaines sont nouvelles pour la France, ou particulièrement peu communes dans ce pays .

Nous examinons le cas des espèces suivantes:

Pirata uliginosus, Pardosa sphagnicola (Lycosidae)

Haplodrassus moderatus (Gnaphosidae)

Heliophanus dampfi, Sitticus caricis (Salticidae)

Argyroneta aquatica (Argyronetidae)

Pour chacune d'elles, nous indiquons la répartition citée actuellement dans la littérature, et commentons l'apport de nos nouvelles stations d'un point de vue bibliographique.

Nous en déduisons quelques considérations générales sur la distribution des Aranéides des tourbières.